

互に人格と個性を尊重し支え合う「心のバリアフリー」を推進するため、障害を深めていきましょう。



* 障害を理由とする偏見や差別をなくそう

高齢の方に対する就職差別、身体的・心理的虐待などは人権問題です。これまで社会を支えてきた高齢の方に対する敬意を持ち、高齢の方が生き生きと暮らせる社会を作りましょう。

毎年12月4日からの一週間は「人権週間」です。この機会に、人権について関心と理解を深めましょう。一人ひとりが、人権を尊重し合い、思いやりの心を大切にする、明るく住みよい社会を作りましょう。

問合せ 総務課総務係内333

* 高齢の方の人権を守ろう

高齢の方に対する偏見や差別をなくすことは、誰もが相手の有無にかかわらず、誰もが理解を深めていきましょう。

被災地からの避難者に対するいじめなど、震災に起因する人権問題は、一ひとりが震災の記憶を風化させることなく、正しい知識と思いやりの心を持つて行動することで、解決していくでしょう。

* 東日本大震災に起因する偏見や差別をなくそう

市では人権擁護委員による面談での相談を受け付けています。

相談日 毎月第3木曜日(先着順)

時間 午後1時30分~4時30分

会場 市役所1階市民相談室

問合せ 広報広聴課市民相談係内541

12月4日~10日は『第70回人権週間』

みんなで築こう 人権の世紀

△考え方相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心△

* インターネットを悪用した人権侵害をなくそう

インターネットの匿名性、情報発信の容易さを悪用した人権問題が発生しています。個人の名誉やプライバシー、インターネットを利用する際のルールやマナーに関する正しい理解を深めましょう。

* 性自認を理由とする偏見や差別をなくそう

性自認(性別に関する自己意識)などを理由に不適切な扱いを受けることはあってはなりません。この問題について関心を持ち、理解を深めましょう。

* 東日本大震災に起因する偏見や差別をなくそう

市では人権擁護委員による面談での相談を受け付けています。

相談日 每月第3木曜日(先着順)

時間 午後1時30分~4時30分

会場 市役所1階市民相談室

問合せ 広報広聴課市民相談係内541

平成30年度 明るい選挙啓発ポスターコンクール審査結果

羽村市入選者(敬称略)

渡部 麗菜(羽村西小学校5年生)
松原 優太(羽村西小学校6年生)
清原 夢羽(羽村西小学校6年生)
安藤 玲亜(羽村西小学校6年生)
大槻 真唯(羽村西小学校6年生)
羽村 真結(羽村西小学校6年生)
森田 大貴(富士見小学校2年生)
木村 土方(富士見小学校3年生)
丸山 川上(富士見小学校3年生)
池田 宮田(富士見小学校5年生)
川上 夏輝(富士見小学校5年生)
大森 紗瑛(富士見小学校6年生)
幸香 光莉(富士見小学校6年生)
美結 琴子(富士見小学校6年生)
彩音 佳穂(富士見小学校6年生)
(栄小学校6年生)
(栄小学校6年生)
(栄小学校6年生)
(栄小学校6年生)
(栄小学校6年生)
(栄小学校6年生)
(栄小学校6年生)
(栄小学校6年生)

河原 愛純(小作台小学校5年生)
河原 陽士(小作台小学校5年生)
笹木 凪紗(武藏野小学校4年生)
尾形 藤子(羽村第一中学校2年生)
徳永 伊織(羽村第一中学校2年生)
福嶋いくみ(羽村第二中学校1年生)
平林 智志(羽村第一中学校1年生)
長坂 萌花(羽村第一中学校1年生)
斎藤綾香理(羽村第一中学校2年生)
柿崎 愛花(羽村第一中学校2年生)
藤 まい(羽村第一中学校2年生)
野呂 友那(羽村第二中学校1年生)
高橋 和奏(羽村第三中学校1年生)
宮川 夏実(羽村第三中学校2年生)
北村 萌呼(羽村第三中学校2年生)

感謝状贈呈校(協力校)

問合せ 選挙管理委員会事務局内682
小作台小学校

小・中学生、高校生を対象に実施した「明るい選挙啓発ポスターコンクール」には、364点の作品の応募があり、審査の結果、次の36点の羽村市入選作品が決まりました。

入選作品は、先日の産業祭会場で行われた「明るい選挙啓発ポスター展」で展示了ほか、今後の啓発活動に幅広く活用していきます。

※作品は市公式サイトに掲載します。



第31回国際電気自動車シンポジウム・展示会

9月30日~10月3日に、兵庫県神戸市にある神戸コンベンションセンターで第31回国際電気自動車シンポジウム・展示会が行われました。

羽村市に工場がある、日野自動車株のブースが設けられ、電気トラックが展示されたほか、市

の職員が電気バスはむらんの展示・試乗会およびAZEMSの取組みの説明を行ってきました。

エコ世界中の電動車両の最新技術が集まるとしても大きなイベントでしたね。

クール(一財)日本自動車研究所というところが主催していて、日本での開催は12年ぶりなんだよ。世界各国の展示

があつてとても勉強になつたね。

エコ海外から来てる方が多くてびっくりしました。日野自動車ブースにも多

く人が立ち寄っていました。日野自動車ブースにも約3000人。そのうち日野自動車1000人が立ち寄ってくれたんだ。

クール会場全体の総来場者数は約3000人。ブースのAZEMSコーナーにも約1000人が立ち寄つてくれたんだ。

エコ多くの人が羽村市の取組みに関心を持ってくれてなんだかうれしいです。試乗会では電気バスはむらんにも多くの人が乗つっていましたね!

クール多くの人が環境について考え、地球にやさしい取組みが増え、電動車両がもっと増えていくと良いね。

問合せ 環境保全課内227
△クール先生
△試乗会
△日野自動車ブース
△エコちゃん

費用の記載がない場合は無料です

詳しくは、市公式サイトをご覧いただけます。